



102/2012

Kiel, 14. September 2012

Laute Vielfalt in und um das Landeshaus

Kiel (SHL) – Landtagspräsident Klaus Schlie und der Landesbeauftragte für Menschen mit Behinderung, Dr. Ulrich Hase eröffnen morgen am 15. September 2012 den 2. KRACH-MACH-TACH. Das Programm am Landeshaus, das ab 13.00 Uhr prominente Gäste präsentiert, lädt alle Menschen im Raum Kiel zum mitfeiern ein.

Das bunte Bühnenprogramm präsentiert unter anderem die internationalen Musikpreisträger Georg Schroeter und Marc Breitfelder, auch die Goldmedaillengewinnerin aus London, Kirsten Bruhn, wird dabei sein. RSH-Moderator Carsten Kock führt durch das Programm, das neben Kleinkunst auch Diskussionen mit Landespolitikern im Plenarsaal bietet.

Das Landeshaus ist während der kostenfreien Veranstaltung für die Öffentlichkeit frei zugänglich. Das Parkhaus an der Reventlouallee ist gebührenfrei nutzbar.

Vor der Veranstaltung am Landeshaus findet ab 11.00 Uhr ein Umzug von „Krachmachern“ vom Kieler Rathausplatz zum Landeshaus statt. Menschen mit und ohne Behinderung stellen ihre „Krachmacher“ vor und zeigen, wie sie Inklusion leben.

Für nähere Informationen:

www.krachmachtach.de